BANCO CENTRAL DE RESERVA DEL PERÚ

NOTA INFORMATIVA N°024-2008-BCRP

BCR TOMA MEDIDAS PARA CONTROLAR LA INFLACIÓN

El presidente del Banco Central de Reserva informó que el próximo jueves el directorio de dicha institución discutirá una elevación adicional del encaje para los depósitos bancarios.

Recordó que el BCR viene tomando medidas desde julio del año pasado para lograr que la inflación converja lo más rápido posible al rango meta. Entre julio de 2007 y enero de 2008 elevó la tasa de referencia en tres oportunidades, con lo cual ésta pasó de 4,5% a 5,25%. Luego en febrero se elevaron las tasas de encaje. El encaje legal subió de 6% a 7%, el encaje marginal para moneda nacional aumentó a 15% y el de moneda extranjera a 40%. El aumento del encaje en moneda nacional es equivalente a un aumento de 59 puntos básicos de la tasa de interés.

Estas medidas implican una política monetaria más prudente para evitar que los aumentos de los precios internacionales se trasladen a las expectativas en un contexto en que se tiene un alto crecimiento de la economía.

Asimismo, el Doctor Julio Velarde explicó que en una situación como la actual donde existe un gran optimismo para nuevas inversiones, los aumentos en las tasas de interés demoran en tener efectos significativos. En este sentido informó también que ha sugerido al ministro de economía para que coordine con la Superintendencia de Banca y Seguros medidas orientadas a moderar el alto crecimiento actual del crédito.

El presidente del BCR destacó la importancia del anuncio del Ministerio de Economía de mantener una posición fiscal más prudente, lo cual está en línea con su rol estabilizador.

Por otro lado aclaró que para mantener la meta de inflación en un contexto donde la inflación importada llega a 11,7% se hubiera necesitado una caída de precios en el componente doméstico, lo cual habría significado una fuerte recesión. Ciertamente una política de este tipo no hubiera tenido sentido, remarcó. Asimismo descartó la opción de provocar una fuerte apreciación del sol para contrarrestar la inflación internacional de los alimentos.

Finalmente, explicó que la especulación que existe actualmente en los mercados internacionales de los *commodities* y que están inflando sus precios no es sostenible. De igual manera resaltó el aumento que ha habido en la productividad de la agricultura en el mundo y mencionó las posibilidades de utilizar otros insumos para la producción de biocombustibles, lo cual ayudaría a que ceda la inflación internacional. En este sentido destacó que las proyecciones en la mayor parte de países indican que la reversión de la tendencia inflacionaria se produciría a partir del segundo semestre de este año.

Lima, 12 de marzo de 2008 DEPARTAMENTO DE PRENSA